

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Kantor Bawaslu Untuk Berikan Rasa Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 5, 2023 - 12:42



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Kantor Bawaslu Untuk Berikan Rasa Kondusif

Nyalindung, 5 November 2023 - Pada hari Minggu, tanggal 5 November 2023, pukul 09:30 WIB, Polsek Nyalindung di bawah kepemimpinan Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melaksanakan Patroli Dialogis di wilayah hukumnya. Kegiatan ini melibatkan Kapolsek Nyalindung, Aipda Sudiro, dan Aipda Suhendar, yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran kamtibmas di wilayah tersebut.

Patroli dialogis tersebut mencakup beberapa lokasi strategis, seperti kunjungan ke PPK, PPS, dan Kecamatan Nyalindung. Selain itu, tim patroli juga

mengunjungi tempat-tempat keramaian di wilayah tersebut. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Polsek Nyalindung dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Petugas juga memberikan informasi mengenai tindakan yang harus diambil jika ada kejadian yang menonjol di masyarakat, serta mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini sangat positif, dengan masyarakat yang tampak memahami dan merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap lancar dan kondusif.

Patroli dialogis seperti ini menjadi langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus mendekati diri dengan warga dan memberikan edukasi kamtibmas, sehingga wilayah hukumnya tetap aman dan damai.